

第一回定例会 議会日誌から

| | |
|--------------|----------------|
| 十二月二十三日 | 厚生文教委員会 |
| 一月九日 | 広報調査特別委員会 |
| 一月十六日 | 広報調査特別委員会 |
| 一月二十四日 | 議会運営委員会 |
| 一月二十八日 | 第一回臨時会 |
| 一月二十九日 | 厚生文教委員会 |
| 一月二十九日 | 釧路町村議会議長会2月定例会 |
| 一月二十一日 | 総務経済委員会 |
| 一月二十五日 | 川上郡衛生処理組合議会 |
| 一月二十五日 | 釧路北部消防事務組合議会 |
| 三月三日 | 議会運営委員会 |
| 三月六日 ～十三日 | 第一回定例会 |
| 三月三十日 | 広報調査特別委員会 |



— 標茶小学校 入学式 —

編集後記

令和2年第1回定例会は、今まで経験したことがない状態の中で開会されました。

新型コロナウイルス対策の中での議会運営、今季一番の大雪の議会初日、10日未明からの大雨により、11日は休会とし、そのため13日まで会期の延長をするなど柔軟な対応をしました。

特に、新型コロナウイルス対策では、議席も間隔を空けての着席とし、町長、教育長の施政方針は、口頭での演説を省略し、文書配布としました。

今回は、傍聴する町民の方も少なかったのですが、自己防衛上当然のことと感じています。

一般質問には9氏が登壇し、19件にわたって質問しました。町民の声の代弁者として今年度の予算案と合わせて町理事者と議論を積極的に行いました。

10日未明からの大雨により避難指示が出され、大変不安な思いをされた方が多数いたと思います。今年度予算では、全戸に防災無線が設置される提案もされました。町民みなさんの安全、安心のために役立つものと確信しています。

今後とも正確な議会での議論の経過を町民のみなさんに届ける努力をしてまいります。

また、議会に対してもご意見を賜りますようお願い致します。

(文責) 松下哲也